



Novembre 2018, Nicolas Guillemot et Christine Vannier décident d'entamer en binôme, un dialogue au travers de leurs pratiques actuelles. D'une part la création en réalité virtuelle, de l'autre la photo argentique. De cette conversation est née une série d'oeuvres qui se répondent et dévoilent deux sensibilités très différentes et pourtant si proche.

Fort d'une relation de 29 ans, nourris par la force du climat Breton, la mère et le fils se retrouve à nouveau pour les ateliers portes ouvertes, le temps d'une parenthèse au delà de leur parcours artistique individuel.



06 49 36 83 52
Nicolas.guillemot.vannier@gmail.com
www.nicolasguillemot.eu
@vann_guillemot